



El inicio del curso del Programa Interuniversitario de la Experiencia se aplaza a enero

BÉJAR

WORD. La Comisión Permanente de Directores de todos los PIEx de Castilla y León, en consenso con la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta, siguiendo indicaciones de autoridades sanitarias, educativas y comisiones codi-19 de las universidades de Castilla y León, ha decidido posponer el inicio de curso a enero de 2021, esperando que la situa-

ción de pandemia mejore.

El Curso está organizado y se podrá impartir en su totalidad de enero a junio de 2021: 60 horas para los alumnos de 1º, 2º y 3º, y 30 horas para alumnado diplomado y alumnado del Modelo Simplificado. Entre noviembre y diciembre se valorará la evolución de la pandemia y en función del escenario, se iniciará o no el curso de forma presencial. Si no fuera posible, se devolverá íntegramente el importe de las matrículas. «Entendemos que la esencia de este programa se articula en torno a los beneficios sociales de la presencialidad y esa ha sido nuestra apuesta, la excepcionalidad de las circunstancias se impone», señala Noelia Morales, directora académica del programa.